

Regierungsrat

*Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
www.so.ch*

Bundesamt für Landestopografie
Seftigenstrasse 264
Postfach
3084 Wabern

27. Oktober 2008

Anerkennung der Informationsebene Höhen als Bestandteil der amtlichen Vermessung

Sehr geehrte Damen und Herren

Der Kanton Solothurn hat vom Bundesamt für Landestopografie die Informationsebene Höhen (DTM-AV) erworben.

Diese Daten werden für die automatische Berechnung des Basisplanes benötigt und als Informationsebene Höhen der amtlichen Vermessung zugeführt.

Die Abgeltung des Bundes wurde dem Kaufpreis abgezogen. Der verbleibende Betrag von Fr. 319'070.15 wird dem Kanton Solothurn im Jahr 2008 verrechnet.

Wir unterbreiten Ihnen das Gesuch, Sie möchten die Informationsebene Höhen als Bestandteil der amtlichen Vermessung anerkennen.

IM NAMEN DES REGIERUNGSRATES

sig.
Esther Gassler
Frau Landammann

sig.
Andreas Eng
Staatsschreiber